

Temuquense completa dos jornadas extraviado en los faldeos del volcán Villarrica

BÚSQUEDA. Claudio Moreno Burgos (46) es buscado con patrullas y el esfuerzo combinado de Conaf, Ejército, Carabineros y la Municipalidad de Pucón.

Eduardo Henríquez O.
 cronica@australtemuco.cl

El ascenso de tres amigos por una zona del centro de ski con raquetas y tablas de snowboard terminó muy lejos de lo previsto y con uno de ellos extraviado ya por dos días en los faldeos del volcán Villarrica.

Se trata de Claudio Moreno Burgos, de 46 años de edad, a quien se le perdió el rastro cerca de las 6 de la tarde del miércoles (19), luego de separarse de sus compañeros cuando regresaban al punto de encuentro, al avanzar por una ruta distinta y perderse, finalmente y de acuerdo a la última comunicación establecida, al interior de un bosque de quilas.

La información fue confirmada ayer por las autoridades de Conaf, que este jueves completaron dos jornadas de búsqueda, en un trabajo combinado que reúne esfuerzos de la una patrulla de guardaparques especializada de la Corporación Nacional Forestal, personal de Ejército, de Bomberos, Carabineros y la Municipalidad de Pucón.

Pasadas las 5 de la tarde de ayer, desde el Parque Nacional Villarrica, el administrador del mismo, Felipe Ortega, informó que ya se completaron dos jornadas de búsqueda sin resultados en el marco de un despliegue humano y técnico que abarca el Parque Nacional y los predios particulares aledaños a este.

De acuerdo a la cronología de los hechos y al relato de sus acompañantes, a las 10.30 horas del miércoles, Moreno se habría separado de sus amigos cuando casi habían llegado al punto de retorno, en la zona de Juncalillo y cerca de la terraza del centro de ski, en cuestión de segundos se habría quedado atrás y descendido por el zanjón correntoso, lo que se supo por comunicaciones vía Whatsapp.



FOTOS: CONAF ARAUCANÍA

DE NOCHE SE HIZO LA BÚSQUEDA LA PRIMERA JORNADA EN LAS INMEDIACIONES DEL CENTRO DE SKI.

18 horas del miércoles surge la denuncia ante Conaf por la desaparición de Claudio Moreno (46) en los faldeos del volcán Villarrica.

El hombre iba en busca del camino, pero se pierde en el proceso y llega a un bosque de quilas desde donde reconoce estar perdido, momento en que le quedaba un 3% de batería en el teléfono. A partir de allí - comentan - sus compañeros se da aviso a las autoridades; de lo cual Conaf afirma estar en conocimiento a contar de las 18 horas de ese mismo día.

Con estos antecedentes y la georreferenciación telefónica, las patrullas establecieron un plan de búsqueda in-



UN PUESTO DE TRABAJO SE INSTALÓ EN DEPENDENCIAS DE CONAF EN EL PARQUE NACIONAL VILLARRICA.

mediata, le siguieron el rastro, pero hasta ahora no han podido dar con su paradero.

Felipe Ortega, de Conaf, precisó ayer por la tarde que los equipos de búsqueda han hecho un barrido por los lugares indicados por los testi-

gos y que la labores no cesarán hasta que las autoridades digan lo contrario.

Por el momento, se suspende durante la noche los trabajos y se retomarán por la mañana, apenas las condiciones lo permitan.